
 
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0457/2018 der Ortsbeiratsfraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN Mainz-
Ebersheim Zukünftige Situation Rheinhessenstraße: Auswirkungen durch den Ausbau der 
B9/B420 in Nierstein (GRÜNE) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Wie in der Antwort zur Anfrage 0451/2018 bereits dargestellt, ist vorgesehen, dass der Lan-
desbetrieb Mobilität die aktuellen Planungsstände zum Ausbau der L 425 zunächst der städti-
schen Verkehrsverwaltung auf Fachebene und im Anschluss den politischen Gremien und der 
Öffentlichkeit vorstellt. Es bietet sich an, auch die Fragen zu den Auswirkungen des Ausbaus 
der B9 und der B420 in Nierstein in diesem Kontext zu behandeln.  
 
Mainz, 07.03.2018 
 
gez. Eder 
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Beigeordnete 
 


